

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Selección de Fútbol de las UTS avanzó a finales de Juegos Panamericanos Universitarios

En un emocionante partido, la Selección de Fútbol de las UTS ganó por dos contra uno al quinteto de Argentina, avanzando a la final de la disciplina de los Juegos Universitarios Panamericanos que se celebran en Sao Paulo, Brasil.

El equipo Uteísta, que representa a Colombia en las justas, logró la victoria faltando 20 segundos para terminar el encuentro. El tanto fue logrado, en un tiro libre, por Sergio Beltrán, estudiante de Tecnología Deportiva.

“Gracias a los que han confiado en nosotros, a nuestra familia Uteísta y a los colombianos que nos apoyan. Estamos felices de este triunfo y vamos por la de oro contra Brasil”, dijo el goleador de las UTS.

El primer gol fue conseguido por Édgar Ovalle. La selección de Fútbol de las UTS disputará mañana la final contra Brasil. Un orgullo para las Unidades Tecnológicas de Santander, la representación de los estudiantes Uteístas.

Bucaramanga – 25 de julio 2018